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桐 生 市 教 育 委 員 会 定 例 会 会 議 録 

開    会  令和3年4月16日（金） 

閉    会  令和3年4月16日（金） 

場    所  市役所 正庁 

出席者 

 教育長  小 林 一 弘  委 員  板 橋 英 之 

 

 委 員  山 野 玲 子  委 員  松 本 昭 彦 

 

 委 員  飯 山 千 里 

欠席者  なし 

説明のため 

 

出席した職員 

 

教育部長 

教育部参事 

総務課長 

教育未来室長 

学校教育課長 

教育支援室長 

中央公民館長 

新里公民館長 

黒保根公民館長 

文化財保護課長 

図書館長 

西 場  守 

飯 泉 尚 士 

小 山 貴 之 

原 橋 貴 史 

柴 塚 雄 太 

渡 邉 真 宏 

新 井 敏 彦 

星 野 次 男 

柿 沼 一 盛 

萩 原 清 史 

浅 野  都 

事務局職 

員出席者 
 

庶務係長 

庶務係（担当） 

大 澤 路 代 

小 林 奈美子 

時  間 
開  会  午後 2時 00分 

閉  会  午後 2時 30分 
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提      出      議      案 

議 案 番 号 件          名 結 果 

 なし  

発 言 者 発    言    内    容 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

板橋委員 

 

 

はじめに、4 月 1 日付けの人事異動に伴い、事務局職員に異動がありま

したので、自己紹介をお願いいたします。 

 

（教育部長から建制順に自己紹介） 

 

次に、定例会開始前に市民憲章の唱和を行っておりますが、新型コロナ

ウイルス感染拡大防止の観点から全員で大きな声を出すのは控えたいと考

えておりますので、本日は市民憲章の唱和はなしということでお願いしま

す。状況が改善しましたら、市民憲章の唱和をお願いしたいと思います。 

なお、発言中はマスクの着用をお願いします。聞きづらいということが 

ありましたら、聞き直していただければと思います。 

それでは、これより桐生市教育委員会 4 月定例会を開会いたします。た

だいまの出席者は、5名であります。直ちに会議を開きます。 

日程第 1 会議録署名委員の指名を行います。会議録署名委員は、会議

規則第 18条の規定により、飯山委員を指名いたします。 

日程第 2 会期決定の件を議題といたします。お諮りいたします。 

今期定例会の会期は、本日 1 日といたしたいと思います。これにご異議あ

りませんか。 

 

＜異議なしの声＞ 

 

 ご異議なしと認めます。よって、会期は本日 1日と決定いたしました。 

日程第 3 事務報告についてを議題といたします。課ごとに順次報告を

お願いいたします。 

 

（教育部長からコロナウイルス感染症拡大防止対策に関する報告、続いて

総務課から建制順に事務報告） 

 

 ただいまの事務報告について、質疑に入ります。何かございますか。 

 

学校教育課から報告がありましたサイエンスドクターとの連携について

は、ぜひよろしくお願いします。また、今、関西方面で、コロナウイルス
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学校教育課長 

 

 

 

 

板橋委員 

 

 

 

教育長 

 

飯山委員 

 

 

 

 

総務課長 

 

 

 

教育長 

 

松本委員 

 

 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

感染者が増えていますが、小学校や中学校が以前のように休校しなければ

ならなくなった時に、児童、生徒の自宅にあるタブレットと学校をつなげ

られる環境ができているのでしょうか。 

 

タブレットの台数については、現段階では、全児童生徒数分がまだ揃っ

ておりません。8 月には、全員分が整備される予定でございます。また、

Wi-Fi 環境がないご家庭につきましては、環境整備ができるよう支援して

いく予定でございます。 

  

わかりました。例えば、タブレットの練習をするときも、サイエンスド

クターと自宅にいる児童、生徒をつないで話ができると面白いと思います

ので、ぜひ活用いただきたいと思います。 

 

他にございますか。 

 

すでに、自宅にタブレットがある方がいらっしゃると思います。そうい

った方は自宅のものを使って、持っていない方は学校のものを貸し出すと

いうような方法があると思いますが、万が一休校となった場合には、その

ような対応は可能でしょうか。 

 

現在入れているソフトにつきましては、家庭環境からもログインできる

ことを想定して進めていますので、もしもの時には、対応することが可能

になると思います。 

 

他にございますか。 

 

幼小連携の取組みについてあげられていましたが、幼小連携を市のレベ

ルでできるというのは桐生市の特色なのかなと思います。今までも具体的

な取組みがあったのだと思いますが、今年は、特に、英語に取り組むとい

う定義や課題などがあったのでしょうか。あるいは、他に課題にしている

ことなどありましたら、聞かせてください。 

 

幼稚園につきましては、市内でご協力いただける方から、簡単な英会話

を、教職員の研修からはじめて、園で実践してみないかというご提案をい

ただき、すでに動き出しております。小学校の外国語活動が 3 年生からと

いうことになりましたので、幼小の連携・接続を考えて研修を行う、国際

理解教育を深めて小学校につなげていくということになったと経緯を把握

しています。 
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松本委員 

 

 

 

教育長 

 

山野委員 

 

 

 

学校教育課長 

 

 

 

 

 

山野委員 

 

 

教育長 

 

 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

教育長 

 

幼稚園の教育要領が変わって、幼稚園から小学校につながる最終的な姿

が具体的に示されています。幼小連携は大事な課題の一つですので、今後

も取り組んでいただきたいと思います。ありがとうございました。 

 

他にございますか。 

 

教育研究所の取組みの中で、「タブレット PC 楽々チャレンジ週間」とい

う一週間の取組みがとてもいいなと思いました。どんな内容なのか教えて

いただけますか。 

 

タブレットの活用については、教職員が使えるようになるというのが最

初のハードルだと考えています。現段階では、教職員に自身のタブレット

活用力について自己診断をしてもらい、初級・中級・上級というようなレ

ベル分けをして研修をしようと考えております。教職員のレベルに応じて

研修ができるように検討していきます。 

 

ありがとうございました。苦手意識がある方も飛び込んでいける環境を

作っていただいてありがたいなと思います。 

 

質疑も出尽くしたようですから、これをもって質疑を終結いたします。 

日程第 4 次回以降の教育委員会定例会について事務局から確認及び提

案をお願いいたします。 

 

5 月定例会については、5 月 10 日（月）午後 2 時から、美喜仁桐生文化

会館国際会議室での開催を予定しておりましたが、事務局の都合により、5

月 7 日（金）午後 2 時から、美喜仁桐生文化会館スカイホールＡでの開催

に変更させて頂きたく、ご提案申し上げます。次に、6 月定例会の予定に

ついては、6月 11日（金）午後 2時から、美喜仁桐生文化会館国際会議室

での開催を予定しています。次に、7月定例会の予定について、7月 7日（水）

午後 2時からの開催をご提案申しあげます。 

 

5月定例会の開催日時・場所を変更する提案、7月定例会の開催日時の提

案がありましたが、よろしいでしょうか。 

 

＜異議なしの声＞ 

 

 ご異議なしと認めます。それでは、5月定例会については、5月 7日（金）
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午後 2 時から、美喜仁桐生文化会館スカイホールＡでの開催、6 月定例会

については、6月 11日（金）午後 2時から、美喜仁桐生文化会館国際会議

室での開催、7月定例会については、7月 7日（水）午後 2時からの開催を

予定させていただきます。7 月定例会の会場は、追って、ご連絡いたしま

す。 

以上で、本日の日程は終了いたしました。これをもって、桐生市教育委

員会 4月定例会を閉会いたします。ご協力ありがとうございました。 

 

 


